



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 472
13 de noviembre de 2018

El emprendimiento se discute en la Facultad de Ciencias Administrativas

La Facultad de Ciencias Administrativas de la Universidad Central del Ecuador organizó la mesa redonda “El Emprendimiento y desarrollo empresarial” en el marco de las actividades por los 50 años de la Facultad.

Roberto Gómez, decano de la Facultad, expresó que un objetivo de la Facultad es que sus estudiantes puedan crear sus propias empresas, para que no solo sean empleados, es por ello que en el rediseño de la malla curricular vigente, el emprendimiento es un eje principal.

La mesa redonda contó con la participación de Mayra Beltrán, Gonzalo Cáceres, Gary García, Francisco Garzón y Rubén León, quienes hablaron sobre el aumento del emprendimiento de supervivencia y los factores de éxito que inciden para que una microempresa genere riqueza. Beltrán enfatizó sobre el concepto de emprendedor, que es una persona que toma riesgos y ve oportunidades únicas.

En el evento estuvieron presentes Roberto Gómez, decano, Marco Logroño, subdecano y el director de carrera Ramiro Haro. **M.B.**

